
新 見 市 教 育 委 員 会 ８ 月 定 例 会 会 議 録 【 公 開 用 】

１ 日 時 平成２９年８月４日（金） 午後１時３０分から

２ 場 所 新見市役所南庁舎 １階会議室１Ａ

３ 出席委員の職・氏名

教 育 長 城井田 二 郎

職務代理者 小 野 貴美江

委 員 松 井 健 一

４ 欠席委員の職・氏名

委 員 田 徹

委 員 住 本 克 彦

５ 説明のため出席した者の職・氏名

教育部長 安 藤 暢 重

教育総務課長 石 橋 博

学校教育課長 岡 本 邦 尚

生涯学習課長 田 邉 純 孝

教育総務課庶務係長 三 村 真 司

６ 記 録

午後 １時 ３０分 着 席

（平成２９年８月４日（金）午後１時３０分から午後２時４１分）
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１ 開 会

２ 教育長あいさつ

３ 前会会議録の承認

石橋課長 （新見市教育委員会７月定例会会議録により、前会会議録の承認、議

案３件、協議・報告７件等について説明を行う。）

城井田教育長 前会会議録は承認と決し、次に教育長報告に移ります。

４ 教育長報告

城井田教育長 （前会の教育委員会以降の主な行事、会議等について報告を行う。）

それでは、 事務局報告をお願いします。

５ 事務局報告

各事務局員 （教育部長、学校教育課長、生涯学習課長、教育総務課長の順に報告

を行う。）

城井田教育長 それでは、「６ 議事」に移ります。

「議第１９号」の説明をお願いします。

６ 議 事

議第１９号 指定学校変更申請の承認について

岡本課長 議第１９号 指定学校変更申請の承認について説明させていただきま

すので、資料をご覧下さい。今回、１件の指定学校変更承認申請が出て

おります。特別支援学級のある学校への変更です。指定校には、知的の

支援学級がないため、変更を希望するものです。新学期から通学を希望

されていますので、ご承認をお願いします。

城井田教育長 委員の皆様から何かご質疑がありますか。

各委員 （無しの声）

城井田教育長 無いようですので、議第１９号は承認とします。

次に「議第２０号」の説明をお願いします。

議第２０号 新見市立中央図書館来館者が利用する市街地循環バスの運賃補助金交付要綱

の制定について

田邉課長 議第２０号 新見市立中央図書館来館者が利用する市街地循環バスの

運賃補助金交付要綱の制定について説明させていただきますので、資料

をご覧ください。市内の小・中学生及び高校生が、中央図書館に来館す

る際の利便性向上と利用促進を図るため、９月１日（金）から「ら・く
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るっと」が新たに乗り入れることに併せて、運賃を助成するものです。

対象者は、市内の小・中学校、高校に通う児童生徒若しくは市内在住の

児童及び中・高校生で、中央図書館バス停で乗下車する場合に限り、教

育委員会が発行する無料乗車券で対応するものです。無料乗車券は、小

・中学校及び高校又は図書館で交付を受ける事ができます。バスの運行

者は、その無料券を取りまとめて補助金の交付申請を行います。以上で

す。

城井田教育長 委員の皆様から何かご質疑がありますか。

各委員 （無しの声）

城井田教育長 無いようですので、議第２０号は承認とします。

次に「協第１４号」の説明をお願いします。

協第１４号 平成３０年度使用小学校「特別の教科 道徳」用図書採択の承認について

岡本課長 協第１４号 平成３０年度使用小学校「特別の教科 道徳」用図書採

択の承認について説明させていただきますので、資料をご覧ください。

７月２０日（木）開催された高梁・新見地区教科用図書採択市教育委員

会協議会において、平成３０年度小学校１年生から６年生が使用する道

徳の教科書は、日本文教出版社が発行する教科書を採択することが決定

しました。選定理由は資料に記載のとおりです。この採択について、市

教育委員会として承認をお願いします。以上です。

城井田教育長 ただいまの報告について委員の皆様から何かご質疑がありますか。

小野職務代理者 教育委員は全員この協議会のメンバーで、協議会で意見を言いました

ので特にありません。

城井田教育長 それでは、協第１４号は承認とします。

次に「報第２０号」の説明をお願いします。

報第２０号 第５２回全日本大学男子ソフトボール選手権大会の開催について

田邉課長 報第２０号 第５２回全日本大学男子ソフトボール選手権大会の開催

について説明させていただきます。期日は、９月２日（土）から４日

（月）までで、会場は、新見ピオーネ球場、多目的広場のほか、まんさ

く運動公園、哲多野球場です。参加チームは３２チームで、開会式は、

９月１日（金）１６時からまなび広場にいみ大ホールにておこないま

す。詳細については、大会要項をご覧ください。以上です。

城井田教育長 委員の皆様から何かご質疑がありますか。
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松井委員 この大会は、新見市が誘致したのでしょうか。

田邉課長 そうです。先ほど説明を漏らしていましたが、宿泊については斡旋が

できない前提で誘致しています。各大学がそれぞれ宿泊先を確保するこ

ととしています。新見出身の選手がいるチームの中には、その選手のツ

テでホームステイをするチームもあるようです。都道府県対抗全日本中

学生男子ソフトボールを開催しているので、宿泊のノウハウは持ってい

ますが、なにぶんチームが多いため斡旋できません。

小野職務代理者 空き教室の利用で、他の市町村では宿泊施設として利活用しているケ

ースを聞いたことがあります。中学の大会の時もあるので、そういった

利活用は検討できないでしょうか。

田邉課長 学校は３階建ての鉄筋コンクリート造が多いのですが、３階建て以上

の建物を宿泊施設として利用する場合、消防法の基準が極端に厳しくな

ります。利活用の際は、大規模な改修工事が必要になるようです。学校

は、夜間誰もいないという前提なので消防法では基準が緩い部類の用途

のようです。

城井田教育長 外に委員の皆様から何かご質疑がありますか。

各委員 （無しの声）

城井田教育長 無いようですので、次の「報第２１号」の説明をお願いします。

報第２１号 第５０回日本女子ソフトボールリーグ第７節岡山大会の開催について

田邉課長 報第２１号 第５０回日本女子ソフトボールリーグ第７節岡山大会の

開催について説明させていただきますので、資料をご覧ください。期日

は、９月９日（土）から１０日（日）の２日間、新見ピオーネ球場を会

場として開催します。時間は両日とも午前１０時３０分からで、入場料

が必要です。一般の前売り券が１，０００円、当日券が１，４００円、

中高生の前売り券が６００円、当日券が１，０００円で、小学生以下は

無料です。入場券は、生涯学習課、市役所総合窓口、各支局で販売しま

す。女子一部リーグは全１２チームで、うち４チームが２日間で４試合

を行いますので、是非ご覧ください。９月は、２週続けて大きな大会を

誘致しています。以上です。

城井田教育長 委員の皆様から何かご質疑がありますか。

各委員 （無しの声）

城井田教育長 無いようですので、次の「報第２２号」の説明をお願いします。
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報第２２号 新見市立中央図書館シンボルマークの決定について

田邉課長 報第２２号 新見市立中央図書館シンボルマークの決定について説明

させていただきますので、資料をご覧ください。選考された５点で投票

を行った結果、作品番号④が、総投票数１，７６８票のうち、最多得票

５９１票となり、７月２４日（月）の選考委員会で決定しました。⑤が

新見の方でしたが４４５票で２位、続く③が３９７票、①が２０１票、

②が１３４票という結果でした。デザインの説明は、資料のとおりで

す。以上です。

城井田教育長 ただいまの説明について委員の皆様から何かご質疑がありますか。

各委員 （無しの声）

城井田教育長 以上で議事は終了しました。

７ 閉 会

城井田教育長 ８月定例教育委員会をこれで閉会します。

長時間ありがとうございました。

（閉会時刻） （午後２時４１分）


